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2022-23 R.I.会長

ジェニファーＥ．ジョーンズ
第2500地区第６分区帯広北ロータリークラブ

会　長／木　戸　辰　浩
副会長／福　田　和　彦
幹　事／及　川　　　悟

［四つのテスト］1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか
●例会日／金曜日〈12：30～13：30〉
●例会場／ホテル日航ノースランド帯広
●事務局／帯広市西3条南9丁目 帯広経済センタービル4F
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■点　鐘
■ロータリーソング（それでこそロータリー）
■ゲスト紹介
　第２５００地区　　
　　・ガバナー　　　　　　　　　　　　　　　久木佐知子　様
　　・第６分区ガバナー補佐　　　　　　　　　松原　光一　様
　　・地区リソースとサポート委員会委員長　　本間　　潤　様
　　・地区副幹事　　　　　　　　　　　　　　石川　泰路　様
　　・地区副幹事　　　　　　　　　　　　　　入場健太郎　様
■会長挨拶

木戸　辰浩　会長

木戸　辰浩　会長
　皆様こんにちは、今日はガバナー公式訪問例会で
ございます。
　先ほども紹介いたしましたが、ガバナー　久木　
佐知子様、第６分区ガバナー補佐・松原　光一様、
地区リソースとサポート委員会委員長・本間　潤様、

地区副幹事・石川　泰路様、同じく地区副幹事・入場　健太郎様、
本日は本当にありがとうございます。
　公式訪問が始まり連日大変だと思いますが、これから地区大会
までに５０前後のクラブ訪問すると思います、是非ガバナーにお
かれましては、お体に十分気を付けて頂き全クラブをクリアーし
てください。
　また、地区大会でお会いできることを楽しみにしております。
　さて、先ほど会長・幹事・クラブ協議会がガバナー同席の下、
無事に終了することが出来ました、皆さんのご協力に感謝いたし
ます。この後、ガバナーからの講話を頂きます。
　是非地区の考え方・方針テーマについてお話をされると思いま
すので皆様にとっても大変魅力あり理解をしてもらい今後のクラ
ブの運営に取り組んでください。
　公式訪問以外ではなかなかガバナーとお会いすることが出来ま
せん、この機会をぜひ身近になり、短い時間ですけど交流を深め
てください。
　本日はよろしくお願い致します。
■会務報告　　　　　　　 　  　　　　　　　及川　　悟　幹事
帯広北ＲＣ、７月２９日（金）の例会は、休会と致します。
■ニコニコボックスの発表　　  　　　　　 福田　和彦　副会長
◆クラブ協議会有難うございます。
　木戸　辰浩　会長
◆GB公式訪問例会よろしくお願いいたします。　　
　福田　和彦　副会長、及川　悟　幹事
　第２５００地区　ガバナー　　久木　佐知子　様
■プログラム　　　　  　　　 　   
【ガバナー公式訪問　講話】

　ＲⅠ第２５００地区ガバナー　　久木　佐知子　様
　日頃より皆様にはクラブの運営と地区の活動にご協
力をいただきまして感謝申し上げます。
　７月1日から新しい年度を迎えましたが、この世界
的なパンデミックでこの２年半の間、活動が制限され
てきました。クラブの運営も大変ご苦労されてきたこ

とと思います。私自身も国際協議会をはじめ全てがオンラインの
研修でしたので、こうしてクラブを訪問させていただいて皆様と
直接お会いできる機会を得たことは心より嬉しく思っておりま
す。
　先程会長幹事懇談会に続きクラブ協議会が開催されました。会
長の今年度に懸ける意気込みそして熱意そして各委員長からの活
動方針をお聞きし、さすがに歴史のあるクラブで素晴らしいなと、

　

活気があるなとお見受けいたしました。会長をはじめ、お一人お
ひとりがリーダーシップを発揮していただいて、その行動力で２
５００地区を牽引していってほしいと思います。また細川パスト
ガバナー、Ｅ／ＭＧＡにおかれましても、いろいろな部分でご教
授いただきまして今日を迎えております。改めてお礼を申し上げ
ます。本年度も依然としてコロナ禍での活動となりますけれども、
状況を見ながら地区行事を再編させてまいりたいと思いますの
で、是非計画中の事業に加えて新しい事業にも取り組んでいただ
ければと思います。
　ここからはパワーポイントを使って会長のメッセージをお伝え
させていただきます。国際ロータリー１１７代目の会長にカナダ
のジェニファー E．ジョーンズ氏が就任されました。国際ロータ
リーの初の女性ＲＩ会長の誕生は、世界に向けて大きなインパク
トであると思います。多様性、公平さ、インクルージョンを尊重
するＲＩの基本方針に通じる素晴らしい出来事と多くのロータリ
アンが歓迎しています。もし国際ロータリーの生みの親ポール・
ハリスが今生きていたらこの事をどう語るでしょうか。きっと一
人の素晴らしいロータリアンがＲＩ会長になった。その人が女性
だったというだけのこととおっしゃるでしょう。私も同じ年にガ
バナーを務めさせていただくことに大きな喜びを感じています。
今年度は私を含め日本の３４地区の中で３人の女性ガバナーが誕
生しました。
　他にも大きな変化が生まれています。ローターアクトが国際ロ
ータリーに加盟し、現在ＲＩ会員数は世界で１４０万人となりま
した。日本ではロータリー衛星クラブをはじめとする様々な形態
のロータリークラブが生まれています。そして国際大会から例会
に至るまでオンラインが活用されるようになりました。
　先日アメリカのヒューストンで３年ぶりに対面式の国際大会が
開催されました。ご覧いただいている資料はジェニファー E．ジ
ョーンズＲＩ会長が活動方針を話していらっしゃる場面です。例
年は３万５千人くらいの方が参加するそうですが今年は１万１千
人ということです。２５００地区から細川Ｅ／ＭＧＡをはじめ１
０名が参加を致しました。私にとりましては素晴らしい体験と静
かな感動がありました。６月５日の大会初日に日本人親善朝食会
が開催されました。ＲＩ理事や各地区のガバナー、エレクト、パ
ストガバナーなど２１０名が参加し、シェカール・メーター RI会
長、ジョーンズRI会長エレクトも同席され、和やかな雰囲気の中
で朝食会が進行しました。私は同期のエレクトと共にジョーンズ
RI会長エレクトのもとへ行き、私達が年度のガバナーであること
がわかると、両手を広げ包み込むように一人ひとりの肩を抱いて
いただき私は静かな感動を覚えました。インクルージョンとはこ
のような思いを人に抱かせることではないでしょうか。ＲＩ会長
はとてもフレンドリーで、人を包み込むような優しさにあふれた
方です。また目的達成のための粘り強さと、ダイナミックな考え
方を併せ持った方です。ご自身のフェイスブックページをお持ち
で、私はそこからも情報を得ています。効果的な情報発信や伝え
る力を持った方で、新しいタイプのリーダーだと思います。また
ロータリーの素晴らしさを体感する出来事がありました。開会式
には様々な民族衣装に身を包んだ参加者が会場に彩りを添えてい
ました。国際ロータリーには２００以上の国と地域が加入してい
ますが、国連の加盟国より多いといいます。ステージでは国旗の
入場が始まり、ウクライナの国旗が入場すると会場の全員が立ち
上がり大きな声援を送りました。１万１千人の心が一つになった
瞬間です。ロータリーの繋り、深い絆を感じました。
　さてロータリーの友７月号にジェニファー E．ジョーンズＲＩ

　

　

　

　

　

　
　

　
　

　

　　　　 

　　　　 

　　　　 
　　　　 

　



■次週のプログラム予定

■閉会宣言
■点鐘

■出席報告／窪田　篤弘　出席委員長

木戸　辰浩　会　長
〈木曜日〉足寄RC：足寄銀河ホール21
　　　　 清水RC：清水町中央公民館
　　　　 帯広西RC：北海道ホテル

　「休会」 会員数 計算に用いる
会　員　数

ホームクラブ
出 席 数 メークアップ 欠　席 出席率

発　行／会報広報委員会　　　　 委員長／曽我　浩昌　

会長のメッセージが載っています。ＲＩ会長は私達一人ひとりに
ロータリーのストーリーの語り手になることを求めています。皆
さんはロータリークラブのことを他の人に話しをする時に、どの
ように伝えていますでしょうか。私はこのように話しています。
ロータリークラブは世界のほぼ全ての国・地域に存在し、１４０
万人以上の会員からなる国際的な奉仕団体です。ＷＨＯやユニセ
フとも協力して人道的奉仕や地域社会の課題に取り組んでいま
す。すべての職業において倫理を大切にし、親善と平和の確立に
寄与することを目的に活動しています。そしてロータリークラブ
で新しい出会いと奉仕の感動を分かち合いませんかと呼びかけて
います。皆さんもロータリーについて語れると思います。一度ご
自身でどう伝えるかを考えてみてください。
　さて私は旭川市で美術画廊を営んでおります。画廊を開いて７、
８年たった頃、自分の専門的な知識や人との繋がりを生かして、
アートを主軸に街に貢献できないかと考えていました。旭川は彫
刻の街、市街の至る所に彫刻が設置されています。しかし野外に
設置されている彫刻は時を経て、周辺の環境が変わるとその場所
にそぐわない彫刻も出てきました。この問題解決に旭川彫刻フェ
スタという事業を提案しました。この企画に関心を持ってくれた
のがロータリークラブの皆さんです。市内の複数のロータリーク
ラブで卓話をさせていただきました。その中の一つである旭川西
ロータリークラブに、２００５年に初の女性会員として入会をさ
せていただきました。その事業は今年２０年を迎えています。ま
た国際奉仕事業に関われたことも私のロータリー観に大きな変化
をもたらしました。２０１５年から４年間地区のＶＴＴ委員長を
務めました。経済や環境の分野でタイやマレーシアからの専門家
チームの人材育成に関わりましたが、ＶＴＴは研修生の育成だけ
ではなく、研修生の向こう側にいる多くの人達への人道支援であ
ることが分かりました。各国から５名ずつ受け入れをしましたが、
タイの研修生が帰国後に２名、またマレーシアの研修生も２名が
地元のロータリークラブに入会し、それぞれの地域でロータリア
ンとして活躍してくれています。これほど嬉しいことはありませ
ん。ロータリーにはロータリーの不思議な力、マジックオブロー
タリーがあるといいます。それは知らないうちに形成される世界
中の人との人間関係と深い絆です。皆さんもストーリーテラーと
してご自身のストーリーを語って、ロータリーの魅力を広げてい
ただければ幸いです。
　さてジョーンズＲＩ会長は、年度のテーマを「イマジンロータ
リー」と発表されました。スピーチでは世界にもたらす変化を想
像して大きな夢を描き、その実現のためにロータリーの力と繋が
りを活かすよう呼び掛けました。そしてＤＥＩ、多様性、公平さ、
インクルージョンを優先項目とすることを求めました。多様性は
ロータリーの長年にわたる中核的価値観の一つであり最大の強み
でもあります。そしてインクルージョンこそが会員増強の鍵にな
るといいます。その上でロータリーでの参加型奉仕、人間的成長、
リーダーシップ開発、生涯にわたる友情こそが目的意識と熱意を
生み出し、更に会員がロータリーに何を期待しているのか尋ねた
うえで、やりがいある責任を会員に与えることが重要だと説きま
した。加えて２０２３年までにロータリーの会員の基盤を３０％
女性するというＲＩ理事会の目標達成についても、１１０か国以
上ですでにこの目標は達成されていますが、日本では７％、２５
００地区は５％にも達していません。ローターアクトでは、すで
に会員全体の５２％が女性であることを指摘しました。私は今年
１０％を目指したいと思っております。「私達には皆、夢があり
ます。しかしそのために行動するかどうかを決めるのは私達です。
ロータリーのような団体がポリオ根絶や平和の実現といった大き
な夢を抱くなら、それを実現させる責任は自分達にあります」と
締めくくりました。
　ＲＩ会長は、私達は共にロータリーをイメージするにあたり、
最も重要なタスクは全てのロータリー会員が歓迎されている、大
切にされていると感じられる経験を提供すること、会員の多くが
ロータリーとの強い繋がりを実感でき、ロータリーでより豊かな

経験を持つことが重要だと説いています。ロータリーの調査によ
りますと２０２０年の１年間、ロータリーへの入会者は１２万１
千人、退会者は１３万７千人です。その内１年以内に退会した人
は１万３千人に上ります。また退会者の２３％がクラブ環境を理
由に挙げています。ロータリーの成長に会員拡大は欠かせません
が会員維持も重要です。ＲＩ会長は心地良さと会員への配慮を優
先項目としてクラブ内でＤＥＩについて対話を始めて欲しいと呼
びかけています。今年度地区ではＤＥＩ委員会を創設いたしまし
た。ＤＥＩついて何か必要な時は是非この委員会にご相談くださ
い。
　さて地区スローガンは「ともに紡ごう！ロータリーの未来へ」
と致しました。その実現に向けて、地区活動方針を大きな夢を紡
ぐために１０項目あげさせていただきました。ロータリーの一番
大切な財産は会員です。そして目的達成には会員の団結力が不可
欠です。ロータリーを成長させるためには、奉仕とプロジェクト
のインパクトを高め地域社会におけるロータリーの認知度と理解
度を高めることです。そして何より重要になるのが会員増強と会
員維持です。会員基盤を成長させることで、私達はさらに多くの
ことを達成できるようになります。ＤＥＩを取り入れて若い人や
女性をグラフに迎え入れましょう。会員が増えることで会員基盤
を強化し会員の参加を促してください。この時に新入会員への配
慮も欠かせません。新入会員と若い会員の交流が図られているク
ラブは活性化が上手くいっています。また入会希望者の話を聞い
て、もし既存のクラブでの参加が難しい場合は、その人に合った
条件で参加できる新クラブを考えてみて下さい。先月釧路北ロー
タリークラブで初の衛星クラブが誕生しました。会員数は３３名
です。その内のアクトの卒業生が１０名います。事業を始めたば
かりの会員もいらっしゃいます。今釧路北クラブはその新しい衛
星クラブの会員も入れまして１１０名近くの会員数になりまし
た。皆さんのクラブでも考えてみて下さい。ちなみに衛星クラブ
は８名で設立できます。他にもパスポートクラブとか様々なクラ
ブがあります。詳しくはマイロータリーでの検索や地区事務所に
お尋ね下さい。
　インクルージョン溢れるクラブを作る上で重要なことは、違う
バックグランドを持った人達が良い仲間になれるかどうかです。
そのために必要なのが他者を思う気持ち、他者への思いやり、そ
して変化を受け入れる柔軟な心を持つことではないでしょうか。
イマジンロータリーは夢のあるテーマです。皆さんの夢を大いに
膨らませていただき、その夢の実現のために行動していただくこ
とを期待しています。クラブ活性化には家族を行事に誘う、ロー
ターアクトからも活動に参加してもらう、クラブのＷＥＢサイト
やソーシャルメディアを更新する、地域のあらゆる種類のリーダ
ーと繋がりを築く、どのような人がロータリーに相応しいか新し
い人にも声を掛け活動やイベントに参加してもらう、ストーリー
テラーになってロータリーの素晴らしさを伝える、シニア会員と
若い会員のコミュニケーションを図るなど、クラブの個性・特徴
を生かしてクラブの運営を行っていただくことで活性化へ導いて
いただければと思います。
　「今ほど大切な時間はない」
　時間は味方でも敵でもあり得る。それをどうするか、あなた自
身、あなたの目標、そして与えられた全ての時間を生かすことへ
のあなたの決意次第だとジグ・ジグラーは語っています。
　「イマジン」
　想像してみて下さい。成長し強固になったクラブを。来年の６
月３０日に２５００地区と共に貴クラブも素晴らしい１年だった
と、会員が皆思っていることを想像してみて下さい。
　本日は貴重な時間をいただきありがとうございました。ＲＩ会
長のメッセージと地区目標をお伝えさせていただきました。第６
分区の松原ガバナー補佐のもと、そして会長のリーダーシップの
もと２５００地区で最も輝くクラブとしてご活躍下さることを祈
念しております。ご清聴ありがとうございました。本日はありが
とうございました。
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〈月曜日〉広尾RC：日高信金広尾支店
　　　　 帯広南RC：北海道ホテル
〈火曜日〉芽室RC：めむろーどセミナー
　　　　 帯広東RC：ホテル日航ノースランド

〈水曜日〉帯広RC：ホテル日航ノースランド
　　　　 上士幌RC：川村福祉会館
　　　　 音更RC：ハピオ木野


